



Socyl organiza una jornada en Ciencias sociales para «repensar el activismo»

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Asociación Profesional de Sociología de Castilla y León (Socyl) organiza hoy, junto con la Facultad de Ciencias Sociales de la Usal, una Jornada Sociológica sobre los Movimientos Sociales para «repensar el activismo» en el marco del quinto aniversario de las movilizaciones del 15M en España, informó Socyl. El origen de la propuesta radica en «el interés mostrado por diferentes movimientos sociales de la región en participar en un encuentro que permita reflexionar, desde un punto de vista científico, sobre sus modelos organizativos y prácticas». Por ello, la jornada confrontará la visión de diferentes investigadores universitarios y activistas españoles para explicar «como las teorías de la acción social se encuentran actualmente en una especie de 'revolución teórica' debido a la irrupción de las redes sociales y al surgimiento de movilizaciones como el 15M».

La jornada organizada por Socyl en la Facultad de Ciencias Sociales comenzará con un coloquio titulado 'Los movimientos sociales ante los retos de la sociedad en red' en el que participará el investigador de la Usal Kerman Calvo, y el activista de Ecologistas en Acción Arián García. Posteriormente, se desarrollará la conferencia 'La práctica artística anticapitalista de flo6x8: espacio y cuerpo', de los profesores Lucía Sell y Francisco Aix, de las universidades de Sevilla y Pablo Olavide, respectivamente, para concluir con una 'Fila 0' con diferentes activistas.